
 

Año 3 - 26ª Sesión Ordinaria del Consejo Directivo del 10 de septiembre de 2024 

 

DIARIO DEL CONSEJO 

El 10 de septiembre de 2024 se realizó la vigésima sexta sesión de carácter ordinario. El Consejo 
Directivo de la Facultad de Ingeniería se reunió a las 08:00 horas en el Edificio Central. Estuvieron 
presentes: 
Presidente: Dr. Ing. Marcos D. ACTIS - Decano. 
Secretario del Consejo Directivo: Mg. Andrés Martínez del Pezzo. 
Claustro de Profesores: Mag. Eduardo A. Williams, Ing. Mario G. Crespi, Ing. Daniel Tovio, Dra. Kyung 
Kang, Agrim. Walter G. Murisengo, y Dr. Jerónimo Moré y el Ing. Pablo Ringegni. 
Claustro de Jefe de Trabajos Prácticos: Ing. Fernando Ruiz Díaz. 
Claustro de Ayudantes Diplomados y Graduados: Ing. Luciana Garavano e Ing. Ma. Emilia Alzamora. 
Claustro de Alumnos: Srta. Candelaria Castro, Sr. Marco A. Herrera Meneses, Sr. Emanuel A. Acosta 
Piris, Sr. Ezequiel De Asis y Sr. Francisco Navarro.  
Claustro Nodocente: Abog. Javier Morales. 
También estuvo presente la Sra. Secretaria Administrativa, Lic. Erika M. Zegarra Cueto, representantes 
No Docentes y Alumnos. 
 
A continuación, se aprobó por unanimidad el acta correspondiente a la 25a. sesión ordinaria del 
día 19/08/24, con la abstención de los consejeros Ringegni, Castro y Alzamora. 
Al comenzar el tratamiento de los temas del orden del día, fueron presentados los del punto 
correspondiente a Varios, los cuales se trataron donde correspondía:  

Informe de Decano: 
- Propuesta de designación de Vicedecana de la Facultad.  

Comisión de Mayor Dedicación: 
- Expte. 300-4601/24: Informes de Mayor Dedicación del Área Decanato. 

Secretaría de Posgrado: 
- Expte. Nº 300-13792/18-003: Jurados de Tesis para el Ing. Juan RAMOS NERVI. 
- Expte. Nº 300-13645/18-002: Plan definitivo de Tesis de la Ing. María Cecilia SERAFINI. 
- Expte. Nº 300-4304/24: Admisión en carrera de Maestría en Ingeniería de la Ing. María 

Victoria LUGO. 

Nota consejeros directivos estudiantiles por minoría sobre: 
- Solicitar la declaración de este consejo a favor de la aprobación de la Ley de Financiamiento 

Universitario. 

Nota consejero directivos claustro Nodocente sobre: 
- Solicitar a este consejo manifestarse positivamente sobre los siguientes temas:  

o defensa de la educación superior, pública, gratuita y de calidad; salarios dignos; 
defensa del sistema científico nacional, del financiamiento de todas las instituciones 
del sistema científico nacional y de los programas de investigación, transferencia y 
extensión. 

o adhesión a la convocatoria realizada por FUA, FATUN y FEDUN de recolectar firmas 
para la Ley de Financiamiento Universitario. 



 

o pronta realización de un Consejo Superior que se manifieste ante la urgente 
declaración de emergencia presupuestaria, salarial y estudiantil. 

 
También, los señores consejeros aprobaron y tomaron conocimiento de las resoluciones que 
estuvieron a la vista.  
En su informe, el Decano: 
 

- Propuso la designación como Vicedecana de la Facultad a la Ing. Patricia Arnera. Tras unas 
palabras del Ing. Actis sobre su trayectoria, la propuesta fue aprobada. 

- Además, informó que la Ing. Patricia Arnera recibirá el Diploma de Profesora Emérita de la 
UNLP. El acto será el jueves 12 de septiembre, a las 17:00hs en el Anfiteatro de Hidráulica. 

- Habló sobre las inscripciones de los concursos docentes los cuales serán para profesores del 
23/9 al 22/10 y para auxiliares del 30/09 al 14/10. 

 
- También informó que la Facultad estará abierta el miércoles 11/09 “Día del trabajador 

docente”, para aquellos docentes que quieran dar clases. 
 

Entre otros temas del orden del día, el Cuerpo: 

 
COMISIONES 
COMISIÓN DE EXTENSIÓN 
- Aprobó los cursos de extensión sobre: 
   * “Calidad, operación y mantenimiento de unidades productivas” (expte. 300-5001/24). 
   * “Electrónica básica, mediciones y circuitos impresos”.  
 
COMISIÓN DE MAYOR DEDICACIÓN 
- Aprobó el plan de mayor dedicación del Ing. Juan F. LLORENTE (expte. 300-4852/24). 
- Aprobó los informes bienales 2022/23 de: 
* Departamento de Agrimensura (expte. 300-4521/24) con la abstención del consejero Murisengo. 
* Departamento de Electrotecnia (expte. 300-4384/24) con la abstención del consejero Moré. 
* Departamento de Hidráulica (expte. 300-4378/24). 
* Departamento de Ing. Aeroespacial (expte. 300-4327/24) con la abstención del consejero Ringegni. 
* Departamento de Ing. Civil (expte. 300-4379/24) con la abstención del consejero Williams. 
* Departamento de Ing. Producción (expte. 300-4387/24) con la abstención del consejero Crespi. 
* Departamento de Materiales (expte. 300-4168/24) con la abstención de la consejera Kang. 
* Departamento de Mecánica (expte. 300-4377/24) con la abstención de los consejeros Tovio y Ruiz 
Díaz. 
* Departamento de Ing. Química (expte. 300-4376/24). 
* Aprobó los informes bienales 2022/23 de Departamento de Ciencias Básicas a excepción del informe 
del Ing. Hugo Uriona que fue No Aceptable. (expte. 300-4386/24). 
*Aprobó el informe bienal 2022/23 del Med.Vet. Fernando MARINO (expte. 300-4876/24). 
* Aprobó el Informes de Mayor Dedicación del Área Decanato (expte. 300-4601/24). 

 
Secretaría de Posgrado: 

- Aprobó los Jurados de Tesis para el Ing. Juan RAMOS NERVI (expte. Nº 300-13792/18-003). 



 

- Aprobó el Plan definitivo de Tesis de la Ing. María Cecilia SERAFINI (expte. Nº 300-13645/18-
002). 

- Aprobó la Admisión en carrera de Maestría en Ingeniería de la Ing. María Victoria LUGO 
(expte. Nº 300-4304/24). 

 
VARIOS: 
Nota consejeros directivos estudiantiles por minoría sobre: 

- Solicitar la declaración de este consejo a favor de la aprobación de la Ley de Financiamiento 
Universitario. 

Nota consejero directivos claustro Nodocente sobre: 
- Solicitar a este consejo manifestarse positivamente sobre los siguientes temas:  

o defensa de la educación superior, pública, gratuita y de calidad; salarios dignos; 
defensa del sistema científico nacional, del financiamiento de todas las instituciones 
del sistema científico nacional y de los programas de investigación, transferencia y 
extensión. 

o adhesión a la convocatoria realizada por FUA, FATUN y FEDUN de recolectar firmas 
para la Ley de Financiamiento Universitario. 

o pronta realización de un Consejo Superior que se manifieste ante la urgente 
declaración de emergencia presupuestaria, salarial y estudiantil. 

 
En cuanto a las notas, se resolvió redactar una declaración de apoyo a lo peticionado por los claustros 
Nodocentes y de Alumnos, el cual se enviará al Consejo Superior. 
 
                                               A las 9:00 horas de dio por finalizada la sesión. 

 


